

## Gebrauchsanweisung 34239 Schlüsselanhänger mit Kabeladaptern

Dieser Schlüsselanhänger dient ausschließlich als Kabeladapter für diverse dafür geeignete Geräte

### Enthält:

1xSchlüsselanhänger inklusive verschiedener Anschlüsse

### Technische Spezifikationen:

Betriebsspannung: 5V/2A + Symbol einfügen

Adapteranschlüsse: USB-A/USB-C zu USB-C/lightning

Artikelabmessungen: 4x5,8cm

Gewicht: 21g

**Entsorgung:** Entsorgen Sie den Artikel nach den in ihrem Land geltenden Vorschriften. Papier/Pappe gehören zum Altpapier. Gerät darf nicht im normalen Hausmüll entsorgt werden, sondern muss zur Wiederverwertung an einer Sammelstelle für Elektroschrott oder einem Wertstoffhof abgegeben werden. Batterien gehören nicht in den Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle oder im Handel abgegeben werden.

### Entsorgungshinweise:

#### Hinweis nach Elektroggesetz



Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten.

Das Symbol der „durchgestrichenen Mülltonne“ bedeutet, dass Sie gesetzlich verpflichtet sind, diese Geräte einer vom unsortierten Siedlungsabfall getrennten Erfassung

zuzuführen. Die Entsorgung über den Hausmüll, wie bspw. die Restmülltonne oder die Gelbe Tonne ist untersagt.

Vermeiden Sie Fehlwürfe durch die korrekte Entsorgung in speziellen Sammel- und Rückgabestellen. Maßnahmen der Abfallvermeidung haben grundsätzlich Vorrang vor Maßnahmen der Abfallbewirtschaftung. Als Maßnahmen der Abfallvermeidung kommen bei Elektro- und Elektronikgeräten insbesondere die Verlängerung ihrer Lebensdauer durch Reparatur defekter Geräte und die Veräußerung funktionstüchtiger gebrauchter Geräte anstelle ihrer Zuführung zur Entsorgung in Betracht.

### Möglichkeiten der Rückgabe von Altgeräten:

Besitzer von Altgeräten können diese im Rahmen der durch öffentlich-rechtliche Entsorgungsträger eingerichteten und zur Verfügung stehenden Möglichkeiten der Rückgabe oder Sammlung von Altgeräten unentgeltlich abgeben. Außerdem ist die Rückgabe unter bestimmten Voraussetzungen auch bei Vertreibern möglich.

Die Rücknahme durch den Vertreter hat kostenlos beim Kauf eines gleichartigen Neugerätes zu erfolgen (1:1 Rücknahme). Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, Altgeräte kostenlos an den Vertreter zurückzugeben, wenn die äußeren Abmessungen nicht größer als 25 Zentimeter sind und sich die Rückgabe auf drei Altgeräte pro Geräteart beschränkt (0:1 Rücknahme).

**Einzelhandel:** Vertreter, die über eine Verkaufsfläche für Elektro- und Elektronikgeräte von mindestens 400 Quadratmetern verfügen, sind zur Rücknahme von Elektro-Altgeräten verpflichtet. Außerdem zur Rücknahme verpflichtet sind Lebensmitteleinzelhändler, die über eine Gesamtverkaufsfläche von mindestens 800 Quadratmetern verfügen und mehrmals im Kalenderjahr oder dauerhaft auch Elektro- und Elektronikgeräte anbieten und auf dem Markt bereitstellen.

**Fernabsatzmarkt:** Vertreter, die unter Verwendung von Fernkommunikationsmitteln ihre Produkte verkaufen, sind zur Rücknahme von Altgeräten verpflichtet, wenn die Lager- und Versandflächen für Elektro- und Elektronikgeräte mindestens 400 m<sup>2</sup> betragen.

### Entnahme von Batterien und Lampen

Enthalten die Produkte Batterien und Akkus oder Lampen, die aus dem Altgerät zerstörungsfrei entnommen werden können, müssen diese vor der Entsorgung entnommen werden und getrennt als Batterie bzw. Lampe entsorgt werden.

### Allgemeine Hinweise:

Entsorgen Sie den Artikel gemäß den in Ihrem Land geltenden Vorschriften.

Papier/Karton gehört zum Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung.

Batterien/Akkus sind kein Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle der Stadt, Gemeinde oder des Gewerbes abgegeben werden.



Mit der CE-Kennzeichnung auf seinen Produkten erklärt der Inverkehrbringer, dass alle rechtlichen Anforderungen für diese Produkte erfüllt werden. Vor Anbringung der CE-Kennzeichnung auf dem Produkt ist eine Konformitätsbewertung und die Ausstellung einer EU-Konformitätserklärung erforderlich.

Die Konformitätserklärung zu diesem Produkt finden Sie unter:  
<http://data.promotray.de/Konformitaetserklarungen/34239.pdf>

Importeur: MACMA, Frankenstr.146, DE-90461 Nürnberg.

reg.no.:72005675



## Instructions for use 34239, key fob with cable adapters

This key fob is used exclusively as a cable adapter for various suitable devices.

### Contains:

1x key ring including various connections

### Technical specifications:

Operating voltage: 5V/2A + insert symbol

Adapter connections: USB-A/USB-C to USB-C/lightning

Item dimensions: 4x5.8cm

Weight: 21g

**Disposal:** Dispose of the item in accordance with the regulations in force in your country. Paper/cardboard is part of the wastepaper. The appliance must not be disposed of in normal household waste but must be returned to a collection point for electrical waste or a recycling center for recycling. Batteries do not belong in the household waste and must be handed in at a collection point or in the trade.

### Disposal of electrical and electronic appliances:



The symbol of the „crossed-out dustbin“ means that you are legally obliged to dispose of these appliances separately from unsorted municipal waste. Disposal via household waste, such as the residual waste bin or the yellow bin, is prohibited. Avoid incorrect disposal by disposing of waste correctly at special collection and return points. Waste prevention measures always take precedence over waste management measures. Waste prevention measures for electrical and electronic appliances include, in particular, extending their service life by repairing defective appliances and selling functional used appliances instead of disposing of them.

### Options for returning old appliances:

Owners of old appliances can return them free of charge within the framework of the options for the return or collection of old appliances set up and available by public waste disposal organisations. In addition, under certain conditions, it is also possible to return them to distributors.

The return by the distributor must be free of charge when a new appliance of the same type is purchased (1:1 return). In addition, old appliances can be returned to the distributor free of charge if the external dimensions do not exceed 25 centimetres and the return is limited to three old appliances per appliance type (0:1 take-back).

**Retail:** Distributors with a sales area for electrical and electronic equipment of at least 400 square metres are obliged to take back waste electrical equipment. Food retailers with a total sales area of at least 800 square metres and who also sell electrical and electronic equipment several times a calendar year or on a permanent basis and make it available on the market are also obliged to take it back.

Distance selling market: Distributors who sell their products using means of distance communication are obliged to take back old appliances if the storage and dispatch area for electrical and electronic appliances is at least 400 square metres.

### Removal of batteries and lamps:

If the products contain batteries and rechargeable batteries or lamps that can be removed from the old appliance without causing damage, these must be removed before disposal and disposed of separately as batteries or lamps.

### General notes:

Dispose of the article in accordance with the regulations applicable in your country.

Paper/cardboard should be disposed of as waste paper, foil in the recycling centre.

Batteries/rechargeable batteries are not household waste and must be handed in at a collection point of the city, municipality or trade.

By adding the CE marking to its products, the distributor declares that all legal requirements for these products are fulfilled. Before adding the CE marking to the product, a conformity assessment and the issue of an EU declaration of conformity are required.

You can download the declaration of conformity on:

<http://data.promotray.de/Konformitaetserklarungen/34239.pdf>

Importer: MACMA, Frankenstr.146, DE-90461 Nürnberg.

reg.no.:72005675

